

拝啓

梅雨の候、内藤様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より当校の教育活動につきまして、ご理解とご協力をいただき大変ありがとうございます。

さて、先日は、母校を励ます会の皆様からたくさんのご厚志を送つていただきまして、誠にありがとうございました。大分勢いは弱まつてきているものの、今年度もコロナ禍ということで、ご寄付を募ることも大変なご苦労があつたことと推察いたします。衷心より感謝いたします。

当校でも、年度末から連休明けにかけて新型コロナ感染症の拡大があり、学級閉鎖の他にも一日間臨時休校をいたしました。その関係で、五月二十一日に予定しておりましたスポーツフェスティバル（運動会）を、六月十八日に延期しました。これから行われるそのスポーツフェスティバル開会式の折に、今回の母校を励ます会のご寄付についても、紹介したいと考えております。大変ありがとうございました。

今年度は、東京片貝会の総会で、内藤様や東京片貝会の皆様方に直接お礼を申し上げることを楽しみにしておりましたが、総会に行くことができず残念です。ぜひまた、秋の教育講演会等でお会いできることを祈念しております。

また先ほど、内藤様からも教えていただいていた藤塚事務局長様から電話がありました。ビデオメッセージのご依頼で、ビデオ等のファイルをどのようにしてやり取りするか相談したところです。今回のご寄付や日頃からのご支援のお礼と、スポーツフェスティバルでの子どもたちの様子を、皆様方にお伝えできればいいなあと考えております。私自身がICTに疎くご迷惑をおかけしておりますが、メッセージの編集・放映等よろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、内藤様や東京片貝会の皆様方のご健勝をお祈りしますとともに、今後とも片貝小学校の教育活動に、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

時節柄、お体に気を付けられご自愛ください。

敬具

令和四年 六月 八日

母校を励ます会会長 内藤 富美子 様

小千谷市立片貝小学校長

木曾 隆一